

Editorial

El Premio Nacional de Periodismo

El señor Ministro de Educación, presidente del respectivo jurado, dio a conocer en la tarde del viernes último, el nombre del ganador del Premio Nacional de Periodismo 1985, en la mención Crónica, que es uno de los varios premios nacionales anuales que se conceden en diferentes disciplinas del espíritu.

Lógicamente, a los periodistas nos interesa en forma especial el otorgamiento del premio a uno de nuestros colegas, que siempre nos alegra a todos, porque envuelve un reconocimiento no solamente al premiado, sino que nuestra querida profesión.

En esta oportunidad, ha sido galardonado, un antiguo y meritorio periodista santiaguino, de larga y reconocida trayectoria en la profesión, Hernán Millas, que se inició en el periodismo a los 21 años de edad, en 1942, en la Revista "Ercilla" en la que laboró por largos años en forma destacada, adquiriendo notoriedad por sus reportajes.

Pero, lo que ha hecho más famoso a Hernán

El Premio Nacional de Periodismo [artículo] Héctor González V.

Libros y documentos

AUTORÍA

González V., Héctor

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Premio Nacional de Periodismo [artículo] Héctor González V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile